Utilidad neta de petrolera colombiana Ecopetrol repunta 14,7% en 2019

25 DE FEBRERO DE 2020 - 23:27



agosto,, 2006. REUTERS/Fredy Builes

(reuters_tickers)

BOGOTÁ, 25 feb (Reuters) - La utilidad neta de la petrolera colombiana Ecopetrol repuntó un 14,7% en 2019 a 13,3 billones de pesos (3.875 millones de dólares), impulsada por los ahorros, la eficiencia operativa, las mayores ventas y la depreciación del tipo de cambio, informó el martes la compañía.

La ganancia de Ecopetrol en 2018 había alcanzado 11,56 billones de pesos. La utilidad de 2019 fue la más alta de los últimos seis años.

En el cuarto trimestre del 2019 la petrolera registró un beneficio neto de 4 billones de pesos (1.165 millones de dólares), un alza de un 51,5% en comparación con el periodo comprendido entre octubre y diciembre de 2018, precisó la firma en un comunicado.

El EBITDA de la petrolera -cuya participación mayoritaria es propiedad del Estado

colombiano- cerró 2019 en 31,1 billones de pesos (9.065 millones de dólares), un alza de 1% en comparación con el del año previo. "Lo anterior, fue también posible debido a una mejor tasa de cambio promedio, a los

ahorros obtenidos en gastos financieros por pagos anticipados de deuda y a la menor tasa nominal de tributación", dijo el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, citado en un documento.

dólares por barril en 2018, a 64 dólares por barril en 2019".

"Todo esto permitió compensar el menor precio Brent promedio, el cual pasó de 72

La producción promedio de Ecopetrol ascendió a 725.000 barriles diarios de petróleo equivalentes, por encima de los 720.000 barriles diarios en 2018 y dentro de la meta establecida pese a los desafíos operacionales por los ataques de la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) contra la infraestructura petrolera del país.

"El incremento de la producción se apalancó en los buenos resultados de las campañas de perforación y mayor comercialización de gas", explicó Bayón.

La utilidad operacional subió medio punto porcentual al cierre de 2019 a 22,1 billones de pesos, mientras que las ventas se incrementaron un 4,5% a 70,8 billones de pesos, reportó la compañía.

La petrolera cerró el año pasado con una sólida posición de caja de 12 billones de pesos (3.496,9 millones de dólares).

La petrolera tiene como meta invertir entre 4.500 millones de dólares y 5.500 millones de dólares este año, hasta un 53% más que en 2019, principalmente en exploración y producción.

Además, la compañía proyectó una producción en 2020 de entre 750.000 y 760.000 barriles de petróleo equivalente por día (pbd).

(1 dólar = 3,431.60 pesos colombianos)

(Reporte de Nelson Bocanegra y Luis Jaime Acosta)

ETIQUETAS

ECONOMÍA



Regístrese para recibir en su correo electrónico nuestro boletín semanal con una selección de los artículos más interesantes

Dirección de correo electrónico

- Suiza a golpe de ratón
- Suiza en breve Democracia directa
- Política

Economía

- Cultura
- Sociedad
- Ciencia y Tecnología Multimedia

SUSCRIBIRSE A LA LISTA



WORLD PARTNERS RADIO ROMÂNIA INTERNAŢIONAL RADIO CANADÁ INTERNACIONAL RADIO PRAGUE INTERNATIONAL

RTS SRF RSI RTR SWI

UNIDADES DEL ENTE PÚBLICO SRG

POLSKIE RADIO

SÍGUENOS







INFORME ANUAL SWI SWISSINFO.CH **DECLARACIÓN DE PROTECCIÓN DE** DATOS OFERTAS DE EMPLEO SUSCRIPCIÓN AL BOLETÍN SEMANAL CONTACTO

SOBRE SWI SWISSINFO.CH